

Information Architecture

Préparer l'opération « Levez les Yeux » en amont

Chaque rentrée, **2 temps forts de l'opération nationale « Levez les Yeux »** se déroulent fin septembre et fin octobre, adossés aux journées nationales du Patrimoine et aux journées Nationales d'Architecture.

Vous pouvez retrouver un descriptif de ces opérations [ici](#).

Afin de réfléchir en amont à ce que vous pouvez organiser à cette occasion pour vos élèves, la mission EAC Arts Visuels met à votre disposition un nouveau document, construit à la suite de la formation « Levez les yeux » en architecture proposée au mois d'avril dernier : **Fiche Outil Levez les Yeux : porter un regard sur sa ville, créer un parcours**.



J'attire également votre attention sur toutes les ressources accessibles sur le site de la mission EAC Arts Visuels Premier Degré dans **l'onglet Architecture et Patrimoine**. Je vous invite à y jeter un oeil pédagogique. Vous y trouverez de nombreux documents, des livrets d'accompagnements, des exemples de projets...

Cliquez sur l'image ci-contre pour accéder au site.